

REPUTASI

Dekatkan Diri ke Warga, Bhabinkamtibmas Sosialisasi BPJS dan Kamtibmas di Perumahan BSM

Suhendi - TANGSEL.REPUTASI.OR.ID

Jul 21, 2024 - 08:30



TANGSEL – Bhabinkamtibmas Kelurahan Pakulonon, Bripka Dayat, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Perumahan BSM pada Sabtu pagi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi langsung antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat guna mempererat kerja sama

dalam menjaga keamanan dan ketertiban (20/07/2024).

Bripka Dayat turut serta dalam sosialisasi mengenai BPJS Ketenagakerjaan yang diadakan di perumahan tersebut. Sosialisasi ini dihadiri oleh warga setempat dan bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik tentang manfaat dan prosedur BPJS Ketenagakerjaan. Melalui sosialisasi ini, diharapkan warga dapat lebih memahami pentingnya jaminan sosial dalam mendukung kesejahteraan mereka.

Selain itu, Bripka Dayat juga menyampaikan berbagai himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Himbauan tersebut meliputi ajakan untuk selalu waspada terhadap tindakan kriminal, pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan, dan menjaga kerukunan antarwarga.

“Melalui kegiatan DDS ini, kami berusaha mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan edukasi terkait hal-hal yang mendukung keamanan dan kenyamanan bersama,” ujar Bripka Dayat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Serpong dalam menjalankan program polisi dekat dengan masyarakat, di mana Bhabinkamtibmas secara rutin melakukan kunjungan ke lingkungan warga untuk mendengarkan aspirasi dan memberikan pelayanan langsung.

Kapolsek Serpong, Kompol Andika Muslim, S.H., S.IK., menyatakan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilaksanakan untuk memperkuat kemitraan antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

Dengan adanya sosialisasi dan himbauan langsung ini, diharapkan masyarakat Perumahan BSM semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan dan dapat memanfaatkan fasilitas BPJS Ketenagakerjaan dengan baik. (Hendi)